

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## **Barbâtre - ASSEMBLÉE GÉNÉRALE**

C'était l'heure du bilan pour La Déferlante avec la traditionnelle Assemblée Générale qui s'est déroulée à Barbâtre en compagnie des élus des 11 villes membres du réseau, ce jeudi 13 avril. L'année 2022 s'est achevée sur une note joyeuse et pleine d'enthousiasme. Un retour à la normale après deux années de contraintes sanitaires qui ont entravé la tenue des événements. Le festival a régalé intensément son public autour du ballet incessant des propositions artistiques variées et toutes plus audacieuses les unes que les autres. Danse, théâtre, cirque, musique ... ont enchanté les petits et les grands.

L'espace public est redevenu une scène à ciel ouvert ... et sans barrières !

De très belles perspectives pour la Déferlante en 2023 dont la présidence est désormais assurée par la ville de Pornic qui succède à Barbâtre.